

BERICHT

11. April 2022

Jahreshauptversammlung



Cavemen nutzen Coronazeit / Gründung von 3 neuen Mannschaften / Wiederaufbau im Zeitplan

Gut aufgestellt präsentierten sich die Villingendorfer Höhlenmenschen bei Ihrer Jahreshauptversammlung am vergangenen Samstag.

Laut ihrem 1. Vorsitzenden Vivian Kurbel nutzten sie die spielbedingten Ausfälle während der Coronazeit äußerst effektiv. Die Jugendarbeit wurde deutlich durch weiteres Trainerpersonal intensiviert, den zusätzlich zur Jugendmannschaft konnten auch die Cavekids, die Kleinsten von 5-9 Jahren wiederbelebt werden. Dass sich um den Nachwuchs bei den Cavemen besonders gut gekümmert wird, beweist auch die Tatsache, dass nun immer mehr Spieler der Jugendmannschaft entwachsen, dabeibleiben wollen und in die 1. Mannschaft integriert werden können. Aus diesem Grund wird erstmals seit 2015 wieder eine 2. Mannschaft für den Ligabetrieb gemeldet. In dieser führt man die ehemaligen Jugendspieler langsam an die Erwachsenenligen heran. Auch der Frauensport konnte im vergangenen Jahr wieder aufgebaut und somit endlich wieder eine Softball Damenmannschaft im Vereinsleben integriert werden.

Um ganze 40 neue Mitglieder konnte der Verein in den Corona-Jahren wachsen, eine besondere Leistung, da ja kaum ein ordentlicher Trainingsbetrieb abhalten werden konnte.

Aber auch jenseits des Sports waren die Höhlenmenschen fleißig und bauten mit ca. 4000 freiwilligen Helferstunden, auch unterstützt von anderen Vereinen, ihr neues Vereinsheim nahezu fertig. Genau 1606 Tage nach dem schrecklichen Brand im November 2017 erstreckt sich mittlerweile ein zweckmäßiger Neubau dem man das viele Helferengagement schon alleine an den vielen liebevollen Details in Vereinsfarben ansehen kann. Laut Kassier Rainer Wagner liegt man hier genau auf Plan, was sowohl die Bausumme als auch den Zeitrahmen angeht.

Sorge bereitete allerdings kurzfristig die Rückführung der Verbindlichkeiten des Wiederaufbaus, die überwiegend aus den Einnahmen der sonst unterjährig stattfindenden Aktivitäten bestritten werden sollten und zumeist coronabedingt einfach nicht stattfinden konnten. Hier hatte die Vorstandschaft schnell reagiert und sich auf ein neues Sponsorenkonzept und die Gründung eines dafür zuständigen Teams geeinigt, welches die jährliche Verbindlichkeitssumme mit absichert. Das alljährlich erscheinende Seasonbook, das mittlerweile weit über die Grenzen Baden-Württembergs hinaus, eine gewisse

Bekanntheit erlangt hat, gehört zu dieser neuen Konzeption.

Die Höhlenmänner und -frauen blicken positiv auf das neue Jahr in dem, so sieht es zumindest momentan aus, der Ligabetrieb pünktlich im April beginnen wird. Geplant sind neben einer Vielzahl an Heimspieltagen, vor allem auch einmal wieder das beliebte T-Ball Turnier, weitere Kooperationen mit Schulen und Kindergärten, das Herbstturnier und die Halloween-Party. Möglicherweise kann auch die Einweihungsfeier des Vereinsgebäudes dieses Jahr erfolgen.

Generell gut aufgestellt ist auch das Vorstandsgremium, die beiden Ausscheidenden, Schriftführer Peter Holzner und Pressebeauftragte Andrea Hauser konnten bei den Wahlen nahtlos ersetzt werden.

Gewählt wurden für die nächsten 2 Jahre:

- 1. Vorsitzender: Vivian Kurbel
- 2. Vorsitzender: Jens Huber
- 1. Kassierer: Rainer Wagner
- 2. Kassierer: Martin Weber
- Jugendbeauftragter: Thomas Kurbel
- Schriftführer: Lara Hezel
- Pressebeauftragte: Kathrin Sauerland

Als Beisitzer wurden Lennart Aichelmann und Simon Kurbel für ein weiteres Jahr wiedergewählt, der ausscheidende Michael Hauser wurde durch Patrick Angst ersetzt.

Die harmonische und sehr gut besuchte Versammlung endete mit den Worten eines sichtlich stolzen Cavemen-Chefs, der allen für den grandiosen Zusammenhalt dankte und dafür, dass jeder den besonderen „Spirit“ der Baseballfamilie rund um das Motto: „Cavemen Strong Together“ täglich neu unter Beweis stellt.

Ehrungen Mitglieder



Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden auch langjährige Mitglieder für Ihre Treue zum Verein geehrt:

Für 10 Jahre Mitgliedschaft:

Claudia Bantle, Lea Dreier, Larissa Eith, Luana Florida-Getz, Andrea Hauser, Lars Janott, Luis Kammerer, Dario Kartali, Simon Kurbel, Vivian Kurbel, Tobias Müller, Guido und Jamie Piacentini, Christiane Raisch, Patrick Schaaf, Annika-Maria Schmider, Martin Stoll, Cosmas Wagner, Lara Sophie Wagner

Für 25 Jahre Mitgliedschaft:

Auszeichnungen 2021

Most Valuable Player

Jugend: Matteo Julian Hetzel

Herren: Fabian Angst

Mixed Team: Stefan Eith

Roukie of the Year

Jugend: Emanuel Weinmann

•



•



•



•



[Nach oben](#)